



Réarmement moral
Case postale 3
1211 Genève 20
CCP 12-12200

Octobre 1985

N'OUBLIEZ PAS LA REUNION NATIONALE

Nous vous rappelons que vous êtes tous invités à une rencontre suisse qui aura lieu à Caux du vendredi 1er novembre au soir au dimanche 3 novembre.

1986 va marquer les 40 ans de Caux. C'est une belle occasion qui nous est donnée de réfléchir à ce que nous avons à dire à notre pays (et au-delà) en cette date anniversaire, de penser comment nous voyons les tâches que Dieu nous confie pour l'avenir et de nous y préparer!

Tel sera l'ordre du jour de ces journées, marquées aussi par la présentation du nouveau et merveilleux film sur Irène Laure: "Pour l'amour de demain" et du vidéo-film tourné en Afrique du Sud sur la ferme des Kingwill.

Chacun est le bienvenu à Caux dès le vendredi 1er novembre au soir (repas à 18h.30). La première rencontre aura lieu le samedi 2 dans la matinée.

De tout notre coeur, nous espérons une forte participation. Nous avons grandement besoin de la réflexion et de la conviction de chacun.

Pour faciliter notre tâche, veuillez vous annoncer dès que possible et pas plus tard que le 28 octobre, par tél. au (021) 63.48.21 ou par lettre au Réarmement moral, 1824 Caux.

Les amis de Caux

CAUX APRES LA CONFERENCE

Rarement avons-nous réussi à ranger Mountain House aussi rapidement que cette année. Les cuisines, salles à manger et chambres ont été vidées en un temps record. Et simultanément, des montagnes de draps et linges s'ammoncelaient pour des lessives qui heureusement ont été faites avec la même ardeur. Ellen Ostero, du Canada est restée plus longtemps pour aider à mener à bien toutes ces tâches. Merci aussi à tous les autres qui ont participé à ce travail.

Ainsi étions-nous prêts à accueillir à nouveau les visiteurs, annoncés ou inattendus: un ménage hollandais de retour de vacances qui rêvait de revoir Mountain House visité il y a bien longtemps, ou une Japonaise, envoyée par Mme Kato, qui raconta au cours d'un repas son travail au sein d'associations féminines. Elle souhaite que le Japon, en plus de son développement économique phénoménal, connaisse une impulsion spirituelle et morale et elle se demande comment y contribuer.

Nous avons aussi eu la visite d'une classe d'une école technique de Fulda, en Allemagne. Cette visite faisait partie d'un voyage d'études qui l'avait conduite à Genève, sous la houlette de leur professeur, M. Weber-Fahr. Comme la famille du Maria consistait ce jour-là de sept adultes et deux jeunes enfants, nous avons lancé un appel à l'aide, et furent épaulés d'amis venus de l'extérieur. Les élèves posèrent de nombreuses questions pendant la visite de la maison et après la projection du film sur le Zimbabwe. Cet échange fut aussi intéressant pour nous, car il nous a montré ce qui préoccupe aujourd'hui des jeunes Allemands de 18 à 20 ans. Et c'est avec grande attention qu'ils ont écouté ce qu'un endroit comme Caux a à offrir.

Maya Fiaux

CONTACTS AU COMPTOIR

"Tiens Caux!" - "Le Réarmement moral, ça existe toujours?"

"Je croyais qu'ils étaient partis à Lucerne."

Réflexions entendues plusieurs fois pendant les deux semaines du Comptoir suisse où les Editions de Caux tiennent un stand conjointement avec les Editions Ouverture et du Soc. "Vous savez, tout mon ministère a été inspiré par ce que j'ai appris dans les années trente avec les Groupes d'Oxford," nous dit le

pasteur Roger Glardon qui signe son livre "Chercher Dieu en tâtonnant" paru chez Ouverture.

Le contact immédiat et souvent profond s'établit avec les gens lorsqu'on prend la peine de les écouter sans se demander si on leur vendra quelque chose. Le responsable d'un stand voisin nous confie: "J'en ai eu un qui m'a raconté toute sa vie. Je crois bien qu'il m'a fait manquer plusieurs clients."

Dans ce contexte, les résultats moins brillants que ces deux dernières années - à cause du beau temps, dit-on - n'ont pas beaucoup d'importance. Et lorsque notre fidèle Violette Steiner, venue tout exprès de Nîmes pour assurer une permanence quotidienne pendant cinq heures, se casse la jambe le premier jour en montant les escaliers de la foire, d'autres bénévoles viennent à la rescousse. Merci à chacun et à chacune et merci aussi à Violette qui en a pour six semaines de plâtre.

Charles et Jacqueline Piguet, Montreux

Nous avons lu dans la presse au cours de ces dernières semaines qu'il y a de nouvelles tensions entre Berne et le canton du Jura. Cela donne un relief particulier à une rencontre dont nous vous donnons quelques échos:

Le 2 octobre, je recevais chez moi des amis de Berne et du Jura pour entendre François et Nicole Maunoir nous parler de la situation en Amérique centrale et en Argentine et du travail qui s'y fait dans l'esprit du Réarmement moral. Les Jurassiennes nous ont ensuite parlé de leur vie et des problèmes que ressent une minorité quand elle n'est pas prise au sérieux. Elles ont aussi souhaité que l'échange se poursuive.

Verena Sturzenegger, Berne

Quoi qu'étant du même parti politique, ma voisine et moi nous ne pensions pas du tout la même chose. J'ai réalisé combien il est nécessaire d'écouter Dieu. C'est par des contacts personnels que nous arrivons à un changement. Le partage a amené l'une vers l'autre. Nous nous sommes quittées en prenant comme résolution la tolérance. Après, il y aura la compréhension. Je pense que ces contacts sont très fructueux.

Jeanne Koller, Bassecourt

Ce que je retiens de cette après-midi, c'est à quel point les gens avaient faim pour ce qui était dit, bien plus que pour les gateaux!

Trudi Mani, Berne

Amie Zysset, avec laquelle nous avons tant sillonné le Jura, se réjouirait de voir s'établir ces contacts.

Lucie Perrenoud, Evilard

ZIG-ZAG A UN AN!

Voici une année que Zig-Zag vous parvient à l'exception des mois de juillet et août où les activités de Caux ne m'ont pas laissé le temps de vous envoyer quoi que ce soit.

Comme vous le constatez, cette lettre est assez courte, faute de matériel. Alors n'hésitez pas à prendre la plume pour enrichir tous vos amis de vos expériences et de vos réflexions. Ces deux prochains mois, c'est Marielle Thiébaud qui réunira les nouvelles à l'adresse ci-dessus. N'oubliez pas de les envoyer pour le premier du mois.

Je vous rappelle aussi que Zig-Zag essaye de s'auto-financer. Pour cela il suffit que chacun de vous envoie 10.- francs par année au numéro de compte de chèques ci-dessus, avec la mention "Zig-Zag". Merci.

Eliane Stallybrass
